



ENFANCE

## C'est la fête à Jean de La Fontaine

Samedi 15 juin, l'école Jean de La Fontaine de Serris faisait la fête pour la fin d'année scolaire.

Mis en ligne le 17 juin 2019



L'association de parents d'élèves Acr-Jdf-Serris avait demandé de l'aide aux aînés du Club de la Bonne Humeur pour proposer un programme festif riche en animations : chorale, structure gonflable, nombreuses attractions, pêche aux canards, maquillage, jeux, zumba, tombola, sumo... et pour la première fois un food truck avec un nom de circonstance : Chez Maître Renard...

Philippe Descrouet, Maire de Serris, et Noura Bellili Adjointe au Maire, déléguée à l'Enseignement et aux Affaires péri et extrascolaires, étaient présents pour partager cet agréable moment festif avec les élèves et leurs parents.

